

E3 schlägt sich tapfer

Schon am vorletzten Samstag (30.11.) fand für die dritte Mannschaft der E-Junioren in Pfullingen in der Kurt-App-Halle das WFV-Hallenvorrundenturnier statt. Leider konnte man sich in einer stark besetzten 6er-Gruppe nicht für die Zwischenrunde qualifizieren. Dennoch zeigte man tollen Kampf bis zur letzten Sekunde, in der das umjubelte Tor gefeiert werden konnte. Gegen Gächingen traf Mario kurz vor Schluss zum 1:0 Siegtreffer. Lars erzielte 10 Sekunden vor Spielende gegen Gönningen den 1:1 Ausgleich. Leider gab es gegen die SG Reutlingen (0:3), SV Hülben (0:1) und den VfL Pfullingen (0:10) nichts zu holen. Trotzdem kann man auf unsere Jungs stolz sein, da sie z.T. gegen den älteren Jahrgang spielten.

Es spielten:

Samy Scherl, Mario Huttelmaier (1), Lars Schäffler (1), Levin Icaral, Selim Önder, Gianluca Schneider



Haben sichtlich den Spaß noch nicht verloren